El Alavés pugna con otras tres empresas por gestionar la plaza de toros hasta 2006

El club vitoriano **compite con José María González de Caldas**, ex presidente del Sevilla, y los empresarios taurinos **'Serranillo' y Francisco Romero Leal**

ALBERTO CANTO VITORIA

La plaza de toros de Vitoria nunca había concitado tanto interés como hasta ahora. Y es que cuatro empresas han presentado en el Ayuntamiento sus propuestas para gestionar el coso taurino en los próximos cuatro años. Una de las aspirantes está liderada por el Deportivo Alavés.

El club presidido por Gonzalo Antón ha formado la UTE -unión temporal de empresas-Setaragón junto a Arturo Beltrán, el industrial que construyó la madrileña plaza de Vista Alegre, un recinto cubierto que ahora utiliza el equipo de baloncesto Estudiantes para sus partidos de Liga ACB. «Teníamos interés en entrar en este asunto desde hace cuatro años y lo vemos como un negocio más. Es una forma de conseguir ingresos atípicos. Le comentamos la idea a Arturo Beltrán v le pareció bien», aseguró ayer a EL CORREO Antón.

En caso de resultar elegida, el Alavés se encargaría de las labores de márketing y venta de entradas, mientras que la organización de la feria taurina recaería en Beltrán. «Es un riesgo, pero creo que lo podríamos hacer bien. Si hemos sido premiados por nuestra gestión como club de fútbol, también lo podemos ser como gestores de la plaza. El fútbol y los toros son dos negocios arriesgados. Lo que aún no sabemos -continuó- es si al final entraría el Deportivo Alavés como tal o sería la propia fundación».



La plaza de Vitoria cuenta con cuatro candidatos para organizar la feria hasta 2006. / EDUARDO ARGOTE

Pero el club vitoriano tendrá enfrente otros tres oponentes. Uno de ellos, la firma Taurotoros, está encabezada por José María González de Caldas, ex presidente del Sevilla, que cuenta con ganaderías de toros –Castilblanco, por ejemplo–, entre otros negocios. Junto a José Jesús Cañas gestiona varias plazas, como las de Córdoba, Écija. Pozoblanco y Osuna.

La tercera firma en liza es la de Santos Santos 'Serranillo', que ya organizó la feria de La Blanca el año pasado, y que ahora quiere hacerlo hasta 2006. La última se llama Milenario, liderada por Francisco Romero Leal. Este empresario, que lleva plazas como la de Calahorra y Mérida, ya entró en la puja por el coso vitoriano el año pasado junto al 'Serranillo'.

Apertura de plicas

El pliego de condiciones exige la organización de al menos las cin-

co corridas de toros de la feria –entre el 5 y el 9 de agosto–, además del festejo que se celebra el 25 de julio, Día del Blusa. También es obligatorio un mínimo de cuatro sueltas de vaquillas.

La mesa de contratación del Ayuntamiento abrirá el jueves las cuatro plicas y a partir de entonces comenzará a estudiar las cuatro propuestas. La adjudicación de la plaza hasta 2006 se producirá en las próximas semanas.

PNV-EA aboga por que los barrios decidan el 50% de las inversiones en equipamientos

R. C. VITORIA

El PNV-EA apuesta por incluir las propuestas de los diferentes colectivos sociales y vecinales en los presupuestos municipales, de manera que al final de la próxima legislatura «el 50% de las inversiones en equipamientos e infraestructuras sea decidido por la ciudadanía». Ésta es una de las propuestas presentadas ayer por Mikel Martínez y Arantza Zenarruzabeitia, los cabezas de la lista electoral que presenta esta formación en Vitoria en los comicios del 25 de mayo.

Los dos candidatos insistieron en la necesidad de crear una «auténtica» concejalía de Participación Ciudadana. diferente de la actual que hoy dirige el popular Benedicto Barrios. A su juicio, en estos años el equipo de gobierno PP-UA ha dejado a un lado el reglamento de participación social hasta el punto de convertir los consejos sectoriales municipales –el de la Mujer, el de Medio Ambiente o el de los barrios- en «meros instrumentos para cumplir el expediente».

«El PP no cree en la participación ciudadana, no le interesa y lo único que le preocupa es excluir al movimiento asociativo que no se pone al servicio de sus intereses partidistas», indicó Martínez. Un ejemplo de ello es, en su opinión, la polémica surgida en el seno de las asociaciones vecinales ante la «imposición» de poner el lema 'Eta no' en los carteles de fiestas.



HERACLIO ALFARO

105 m2. 3 hab., salón, 2 baños reformados. Calef. central. Buena altura. Ascensor. Exterior. Garaje opcional. 278.569 € 46,350,000 Pts.

GENERAL ALAVA

115 m2, 4 hab., salón, 2 baños. Calef. central. Buena altura. Ascensor. Orient. S/N.

361.774 € 60.194.174 Pts

C/ Francia, 21 Tl. 945 120 448 C/ Diputación, 10 Tl. 945 250 022



IRAGARKIA

2003ko apirilaren 10ean etxebizitza-esleipendunak hautatzeko zozketa egingo da ondoko sustapenean:

- Asparrena. Babes ofizialeko 12 etxebizitza.
- 2003ko apirilaren 10ean, osteguna, 11:00etan, Udaletxeko Osoko Bilkuren Aretoan. Herriko Enparantza (Asparrena).

ANUNCIO

Con fecha de 10 de abril de 2003 se va a proceder al sorteo para seleccionar las personas adjudicatarias de vivienda de la siguiente promoción:

- Asparrena. 12 viviendas de protección oficial.
- Jueves, 10 de abril de 2003, a las 11:00 horas en el Salón de Plenos de la Casa Consistorial, Herriko Enparantza (Asparrena).

OKONDO HARANAREN UDALA (ARABA)



AYUNTAMIENTO DEL VALLE DE OKONDO

(ALAVA)

El Pleno del Ayuntamiento de Okondo en Sesión Plenaria celebrada el día 28 de marzo de 2.003 acuerda aprobar inicialmente la Modificación Puntual de las Normas Subsidiarias de Okondo, en relación con la parcela número 31 del polígono 1, consistente en cambiar la calificación de Sistemas General de Espacios Libres a Sistemas Generales de Equipamiento Educativo, con la misma calificación que los edificios sitos en la parcela mencionada.

Se expone al público la Modificación durante quince días hábiles a contar desde el día siguiente a la publicación del presente anuncio en el BOLETÍN OFICIAL del Territorio Histórico de Alava, para que pueda examinarse por cuantos se consideren interesados y realizar cuantas alegaciones se estimen oportunas. El expediente se encuentra en la Secretaría del Ayuntamiento de Okondo a disposición de todos los interesados.

Okondo, a 1 de abril de 2.003 El Alcalde, ANDRES ALCALDE OLANO

NUEVO APARCAMIENTO DE RESIDENTES EN LA CALLE VOLUNTARIA ENTREGA

A partir de mañana comienza el plazo de solicitud de plazas en concesión administrativa por 50 años.

Todos los interesados podrán formalizar su solicitud en nuestras oficinas situadas en la propia calle Voluntaria Entrega, o bien solicitar información en el teléfono 945 139242, en horario de Lunes a Viernes de 10 a 14 y 16 a 20 horas y Sábados de 10 a 14 horas.

Durante los tres primeros meses la proximidad será criterio preferente para la adquisición de las plazas.

NO DEJE PASAR ESTA OPORTUNIDAD PLAZAS LIMITADAS

UTE SANSOMENDI Firmes y Aglomerados, S.A.

Firmes y Aglomerados, S.A. Obras Públicas Onaindía. S.A. Cintra Aparcamientos, S.A.

Vitoria-Gasteiz, 8 de abril de 2003

EUSKO JAURLARITZA



DEPARTAMENTO DE VIVIENDA

IRAGARKIA

2003ko apirilaren 9an etxebizitzaesleipendunak hautatzeko zozketa egingo da ondoko sustapenean:

Amurrio. 23 etxebizitza

sozialak.

2003ko apirilaren 9an, asteazkena, 12:30etan, Amurrioko Udaletxeko Osoko Bilkuren Aretoan, Juan Urrutia plaza.

ANUNCIO

Con fecha de 9 de abril de 2003 se va a proceder al sorteo para seleccionar las personas adjudicatarias de vivienda de la siguiente promoción:

Amurrio. 23 viviendas sociales.

Miércoles, 9 de abril de 2003, a las 12:30 horas en el Salón de Plenos del Ayuntamiento de Amurrio. Plaza Juan Urrutia.